

**XLI REUNION ANUAL DE COMUNICACIONES CIENTIFICAS DE LA UNION
MATEMATICA ARGENTINA Y XIV REUNION DE EDUCACION MATEMATICA**

En la Universidad Nacional de Santiago del Estero, desde el lunes 30 de septiembre hasta el sábado 5 de octubre de 1991, se realizaron la XLI Reunión Anual de Comunicaciones Científicas y la XIV Reunión de Educación Matemática, con el auspicio de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, del Gobierno de esa Provincia, de la Municipalidad de la ciudad capital y del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas.

En el marco de estas se efectuó además el III Encuentro de Estudiantes de Matemática. Hubo en total 484 participantes, de los cuales 203 fueron estudiantes.

Las actividades de la XIV Reunión de Educación Matemática comenzaron el lunes 30. Durante su transcurso se dictaron 9 cursos sobre temas variados, un taller sobre problemas informáticos y se realizaron tres mesas redondas. De martes a viernes, se expusieron paneles sobre enseñanza de la matemática y se presentaron nuevas comunicaciones.

La XLI Reunión Anual de Comunicaciones Científicas, realizada en homenaje al Dr. Luis A. Santaló, se inició el miércoles 2 de octubre con la inscripción de los participantes, efectuándose por la tarde el acto inaugural en el paraninfo de la Universidad Nacional de Santiago del Estero. En la oportunidad hicieron uso de la palabra la representante de la Comisión Organizadora Local, Lic. Nori Cheein de Auat; el Presidente de la U.M.A. U.M.A., Dr. Roberto Macías; el Decano de la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnologías, Ing. Eduardo A. Qüesta y el Rector de la Universidad Nacional de Santiago del Estero, Dr. Dante C. Fiorentino. A continuación actuó el coro de la Escuela de Música. Después de un cuarto intermedio el Dr. Luis A. Santaló pronunció la conferencia "Dr. Julio Rey Pastor" sobre el tema "Geometría Diferencial, Geometría Integral y Geometría Estocás

tica". Luego los participantes y autoridades fueron agasajados con un vino de honor.

Los días jueves 3 y viernes 4 se expusieron 48 comunicaciones científicas, distribuídas en los siguientes temas: Geometría, Algebra y Lógica, Análisis Matemático y Matemática Aplicada.

El viernes a las 18,30 tuvo lugar la Asamblea Anual de Socios de la U.M.A., en la que se eligieron nuevas autoridades.

El congreso se clausuró el sábado 5 a las 11 hs con la conferencia "Dr. Alberto Gonzalez Dominguez", a cargo de la Dra.

María Inés Platzcek, sobre el tema "Ideales Idempotentes de un Algebra". La misma estuvo dedicada a la memoria del Dr. Enzo Gentile.

Para terminar, el presidente de la Unión Matemática Argentina, Dr. Roberto Macías agradeció la cálida hospitalidad y las atenciones recibidas durante el desarrollo de las reuniones y felicitó a la comisión organizadora local por su esmerada labor, pidiendo un fuerte aplauso para la misma.

Posteriormente se agasajó a los participantes con un almuerzo de despedida.